

伊藤大使のサン・ペドロ・デ・アタカマ市訪問  
および  
同市への草の根・人間の安全保障無償資金協力引渡式出席

令和6年8月8日および9日、伊藤大使はアントファガスタ州サン・ペドロ・デ・アタカマ市を訪問しました。

スレタ市長への表敬訪問では、同市との天文学交流や、日本の自治体との連携、同市の社会情勢等について意見交換を行いました。

また、草の根・人間の安全保障無償資金協力により同市の診療所に供与されたX線撮影装置引渡式に出席するとともに、同市内のリカン・アンタイ校を訪問し、「教育交流プログラム」で本年11月に東京都三鷹市を訪問予定の学生らとの交流を行いました。さらに、日本との関係を有する同市の考古学博物館等の視察を行いました。

今回の機材供与が、同市の人々の医療アクセスの向上に繋がり、住民の健康と生命を守ることに貢献するとともに、天文学や教育分野での交流を通じ、同市と日本との関係がますます強化されることを期待しています。



サン・ペドロ・デ・アタカマ市スレタ市長表敬訪問



草の根無償「サン・ペドロ・デ・アタカマ診療所 X線検査機材整備計画」引渡式出席



リカン・アンタイ校訪問および学生との交流



サン・ペドロ・デ・アタカマ考古学博物館視察